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就在“红旗”、“上海”等
传统汽车品牌寻求重生之
际，地处政治文化中心的北
汽集团今年也将正式推出其
自主品牌“北京汽车”。北京
汽车股份有限公司副总裁董
海洋和北京汽车股份有限公
司销售本部副本部长刘宇近
日接受记者采访时称，在下
个月诞生的“北京汽车”将会
标新立异，走一条独特的“京
品营销”战略。

营销核心围绕信赖感

记者：北京汽车的“京
品”路线是怎么考虑的？

刘宇：我们的企业地处
北京，这个城市给大家的第
一印象就是首都。通过思
考，我们认为要找到一个叫

“京品”的文化，确切地说是
“京品营销”的文化。我们
“京品营销”有三个支撑点：
功能的利益、情感的利益和
过程的利益。功能的利益，
主要是指我们的产品从生产
制造和零配件采购配套环节
来体现、保证消费者的利
益。在情感利益这个环节，
我们希望让消费者感觉到买
我们的产品，买到的不光是
功能，还包括他的情感，包括

对他社会地位的增值。最后
在使用的全过程中，我们应
该给消费者提供从一开始的
信息查询，一直到产品全生
命周期的服务，这是我们对
于“京品”环节的一些思考。

记者：“京品”战略的核
心诉求是什么？

董海洋：北京汽车作为
一个品牌必须要回答“你是
谁？你给消费者提供的核心
价值是什么？”刚才刘总谈到

“京品营销”的概念，实际上
这是我们目前对于一些想法
的第一阶段的提炼和总结。
因为现在渠道在布置，产品
陆陆续续发布，我想明年稍
晚的时候，我们可以推出北

京汽车一个整体营销模式，
核心是围绕信赖感，我们会
把技术做好并解决服务问
题，北汽会在某些方面参考

“三包”，要率先提出有震撼
力的、让消费者真正感到放
心和安心的东西。

坚持走国际化道路

记者：北京汽车今后将
走什么方向？

董海洋：北汽要走的是
“融世界，创未来”的道路，就
是要走国际化道路。自主品
牌的发展，必须要通过国际
化来完成自我成长和壮大。
计划的产品本身也是国际化

的。现在的产品投放，将来
的萨博平台也好，都是在中
国设计生产并瞄向全球市
场；我们的未来产品规划甚
至都有全球版，在后期产品
中都会推出。在市场方面，
我们也是按全球化来思考。

记者：准备怎么打造这
个“京品”战略？

刘宇：过去一年半的时
间我们做了很多营销工作，
尤其是体育营销比较突出：
从赞助组建北京汽车排球俱
乐部、男女排球队，到今年将
在山东海阳举行的亚洲沙滩
运动会，以及环北京自行车
赛、北京的马拉松赛，我们将
来会介入更多赛事，着力打
造符合“京品营销”文化的体
育营销战略。

记者：你认为北汽面临
最大的挑战是什么？

董海洋：我觉得挑战就
是如何获得来自消费者、媒
体，以及社会对北京汽车自
主品牌的信心。北汽不打官
腔，绝不为了某种口号做自
主。今天北汽进入自主品
牌，我们真是用了 100%的努
力。此外在品质控制方面，
我们产品 80%的供应商都是
全球知名的供应商。

本报记者 魏学珍

马自达上月
在华销量同比增14%

本报讯 （记者魏学
珍）去年在华销量一直处
于下滑状态的马自达在今
年的局势终于有了扭转。
上周，马自达汽车发布消
息称，1 月份马自达汽车
在华共销售 22740 辆，同
比增长 14%，刷新了马自
达品牌在华历年来 1 月单
月的销量纪录。

据统计，马自达旗下
的两个销售网络也刷新
了以往 1 月的销量纪录。
其中一汽马自达实现销

售 1.5 万 辆 ，同 比 增 长
13%；而长安马自达在去
年上市的 Mazda3 星骋的
带动下实现销售 7683 辆，
同比增长 15%。马自达表
示，截至 1 月末，其在中国
市场的销售网络已达到
367 家。

此外，马自达还计划
在今年年中引进搭载新
一代“创驰蓝天技术”的
全 新 SUV “Mazda
CX-5”，以此进一步扩充
在华产品阵容。

本报讯 （记者魏学
珍）虽然长安福特马自达
的“分家”正遭遇困境，然
而长安马自达日前却已经
提 前 把 总 部 搬 迁 至 南
京。记者获悉，目前曾履
行长安马自达总部职责
的北京长安马自达事业
部已经撤销，除了留下北
区销售和售后服务两个
部门外，其他的部门已全
部迁往南京。

据了解，本次搬迁主
要由长安方面积极推进，
目的是为了把各业务部门
与 工 厂 贴 近 ，以 保 持 联

动。此前，位于北京的长
安马自达事业部设有销
售、市场、服务、零部件和
企划五个部门。内部人
士称，此次搬迁工作是在
春节前进行的，由于时间
紧迫和多数员工不愿去
南京工作等原因，导致多
人离职。据悉，市场部有
30 多人在春节前基本没
有交接就已经离开长安
马自达，目前该部总监由
长安马自达原销售部总
监松田康之接任，副总监
由原长安汽车市场部的
李娟接手。

长安马自达总部南迁

北汽自主将走“京品”路线
北汽股份副总裁董海洋表示，“京品”汽车将走国际化道路

北京汽车股份有限公
司销售本部副本部长刘宇

北京汽车股份有限公
司副总裁董海洋


